

きさはし



校訓 心美しきニ中生たれ 心強きニ中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第13号

令和8年2月10日(火)

全国いじめ問題子供サミット

1月24日(土)文部科学省において、全国いじめ問題子供サミットが開催されました。全国各地から代表児童生徒が集結し、いじめ問題について考えるサミットに、本校の2学年生徒2名も、茨城県代表として参加して参りました。

ポスター SESSIONでは、各校で実践している、いじめをなくすための取組を説明し合いました。本校代表生徒は、体育祭やK2発表会などの取組を紹介し、主体的な活動や他者理解を通して、いじめの未然防止につなげていることを説明しました。また、他校の説明から新たな気付きを得て自校の取組に生かそうと、熱心に話を聴いていました。

グループ協議では、「『ネットいじめ』をなくすために私たちにできること」をテーマに話し合いました。これまでの経験を振り返り、ネットいじめが生じる原因や、自分たち、家族、先生が協力して「ネットいじめ」に立ち向かうために必要なことについて考えました。

ポスター SESSIONにおいてもグループ協議においても、自分の考えを自信をもって伝え、相手の意見に耳を傾ける本校代表生徒の姿は、大変すばらしく、その姿こそがいじめ問題を解決するために大切なことだと、改めて感じました。

最後に、代表として参加を引き受けてくれた2学年2名の生徒、そして、当日残念ながら参加できませんでしたが、これまで2人と共に準備してくれた2学年1名の生徒、計3名の生徒のみなさん、本当にありがとうございました。



第3回学校保健安全委員会

2月5日(木)第3回学校保健安全委員会を開催しました。保健室利用状況や安全指導状況等を確認したり、感染予防や登下校、給食指導の実態について話し合ったりしました。また、ひたちなか警察署交通課より講師を招き、自転車の安全利用についてご講話いただきました。学校、家庭、地域が一体となり、子どもの健康と安全のために取り組んでいきたいと思います。詳細は、勝田二中PTA LINEにおいて配信されておりますので、ご確認ください。

学校評価アンケート

2月2日(月)大切の学校評価アンケートにご回答いただきありがとうございました。いただいたご意見をもとに、現在、担任や部活動顧問等に聞き取りをしております。評価結果やご意見に対する今後の対応につきましては、改めてご報告させていただきます。また、ご相談等がございましたら、学校まで連絡をお願いいたします。

